

Voiries urbaines

La nouvelle route des hydrocarbures livrée au public

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Après deux mois et demi de travaux réalisés par la société SOCO-BTP, le maire de la ville, Gabriel Tchango, l'a réceptionnée le week-end écoulé. C'était en présence du 2e vice-président de l'Assemblée nationale, Albert-Richard Royembo – par ailleurs député du 3e arrondissement – et de plusieurs notabilités. Long de 150 mètres, ledit tronçon mène au marché Hilaire Lipot, communément appelé "Marché Siby".



Le maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

Photo : CNE



Les officiels lors de la remise officielle en circulation du tronçon.

Photo : CNE



En présence de plusieurs habitants du 2e arrondissement.

Photo : CNE



Un aperçu de la route livrée.

Photo : CNE

LA réhabilitation du tronçon – long de 150 m – conduisant au marché Hilaire Lipot, dans le 2e arrondissement de Port-Gentil, est arrivée à terme. Pour preuve, le week-end dernier, le maire de la ville, Gabriel Tchango l'a réceptionné avant de l'ouvrir officiellement à la circulation. Au grand bonheur des riverains et des usagers qui ont enduré plus de cinq années de calvaire et de désolation.

"Il devenait inadmissible que les commerçants qui contribuent au développement de l'économie de la ville par le paiement de leurs taxes continuent

d'exercer dans des conditions aussi défavorables", a déclaré l'édile de la capitale économique, visiblement content de l'aboutissement du chantier.

Faute de budget d'investissement, Gabriel Tchango avait trouvé une astuce : rechercher des niches de financement pour la réalisation de ce mini-chantier, his-

toire d'en finir avec les plaintes des populations. "La réhabilitation de ce petit tronçon est la résultante du capital confiance placé en moi par les hautes autorités du pays

aux fins de soutenir le projet de société du président de la République Ali Bongo Ondimba" a dit, en substance, le premier magistrat de la ville du sable.

Lequel a d'ailleurs réaffirmé son engagement à redonner son lustre d'antan au cheflieu de la province de l'Ogooué-Maritime. Mais pour y arriver, exhorte le maire Tchango, avec le concours des populations et autres opérateurs économiques qu'il invite à donner le meilleur d'eux, en termes de responsabilisation : "Vous avez tous une grande partition à jouer dans l'entretien de cette voirie. Evitez, pour le bien de tous, de boucher les caniveaux. Les bennes à ordures sont là, à votre disposition. Veuillez donc jeter vos ordures à l'intérieur, car la propreté est l'affaire de tous", a rappelé Gabriel Tchango.

En sa qualité de maire du 2e arrondissement, Jean-Pierre Mbadanga Nzamba, a tressé des lauriers aux pouvoirs publics au nom de ses nombreux administrés. Mais toujours est-il que dans le cadre de la poursuite du vaste programme de réhabilitation du réseau routier de Port-Gentil, l'édile a engagé, avec la même entreprise (SOCO-BTP), les travaux de la route du Château.

Camp des vacances Gabriel Tchango

Une première édition à la hauteur des attentes des participants

CNE
Port-Gentil/Gabon

L'initiative de la municipalité de Port-Gentil a duré 8 jours. Au grand bonheur des participants, essentiellement des enfants âgés de 3 à 15 ans de sa circonscription administrative. Une première dans l'histoire de la municipalité locale, qui s'inscrit, a précisé Gabriel Tchango, dans le droit fil de la "politique de partage et de solidarité" chère au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

DU 7 au 15 août 2019, le Complexe omnisport Michel Essonghe – implanté au quartier Ntchengué – a accueilli plus de 150 enfants issus, sans distinction aucune, des quatre arrondissements de la commune de Port-Gentil, essentiellement jeunes dans le cadre d'un camp des vacances initié par le maire Gabriel Tchango.

Au menu, pour cette première initiée par la mairie centrale, il y a eu plusieurs activités sportives et récréatives. L'occupation et l'épanouissement des enfants étaient assurés. Chaque matin, ils arrivaient au stade à bord



Plusieurs enfants ont participé au premier camp des vacances de la mairie.

Photo : CNE



Plusieurs jeux étaient au programme de cette première édition.

Photo : CNE



Une attestation de participation a été remise à chacun.

Photo : CNE

d'un bus aux couleurs de la municipalité. Ils avaient même droit à un petit-déjeuner avant le début des

activités. Il faut dire que sous la supervision des encadreurs, les enfants étaient re-

groupés en fonction des disciplines représentées, à savoir le roller skate, le basket, le hand, le volley

et le football. Tout au long de la journée, les groupes ainsi formés devaient faire le tour de toutes les disci-

plines afin de permettre aux enfants de bien s'amuser, et aux encadreurs de déceler les meilleures aptitudes des uns et des autres suivant les différentes disciplines, en vue de susciter, pourquoi pas, des vocations sur le long terme. C'est d'ailleurs le but visé par cette "action sociale" de la mairie, a-t-on appris.

Pour le jeune Junior, un des participants, "ce camp de vacances est une bonne chose pour nous. Ça nous a permis de nous amuser en cette période de vacances car à la maison on s'ennuie. Et on a découvert de nouveaux sports qu'on n'avait jamais pratiqué avant à l'école".

Ezéchiél a, lui, été ravi de "rencontrer et d'échanger avec de nouveaux amis". En chœur, les vacanciers ont dit "merci à papy Tchango" pour son initiative qui vise "la promotion et la vulgarisation de la pratique du sport dans son ensemble dans la capitale économique".

Des attestations de participation ont été remises à chaque vacancier. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine. Les parents des jeunes participants ont salué et encouragé l'initiative.